

Aplazan entrega de trabajos para Premio de Investigación José Martí



José Martí

La Habana, 13 may (RHC) El Centro de Estudios Martianos extiende hasta el 25 de junio el plazo de admisión para la entrega de proyectos que optan en Cuba por el Premio de Investigación José Martí, se conoció hoy.

Pueden optar por el lauro los residentes en el país interesados en el tema, sin distinción de edad, profesión o grado académico.

Los proyectos pueden ser de contenido libre y deben ajustarse a la estructura: tema, problema, fundamentación, objetivos, hipótesis, viabilidad y diseño de la investigación y bibliografía. En tanto, la entrega debe estar acompañada de una formulación preliminar del futuro libro.

En aras de contribuir al desarrollo y conclusión del proyecto, el ganador recibirá una beca consistente en 10 mil pesos en moneda nacional.

Los trabajos pueden enviarse a vicedireccem@gmail.com, o por otras dos vías: correo postal dirigido a Centro de Estudios Martianos, Calzada 807 esquina a calle 4, El Vedado, Ciudad de La Habana, Código Postal 10400, o mediante entrega presencial en esta dirección.

Los resultados se darán a conocer el próximo 19 de julio.

El premio busca promover la investigación acerca de la vida, obra y pensamiento del Héroe Nacional de Cuba, José Martí. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/382785-aplazan-entrega-de-trabajos-para-premio-de-investigacion-jose-marti>



Radio Habana Cuba